



## COORDINACION DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 292

## Congreso capitalino recibió Paquete Económico 2024

 La diputada Gabriela Salido Magos, presidenta de la Mesa Directiva, llamó al Jefe de Gobierno a coadyuvar para generar las condiciones políticas que permitan al Congreso local continuar sus labores y cumplir sus responsabilidades

**30.11.23.** El Congreso de la Ciudad de México, a través de la presidencia de la Mesa Directiva y de las comisiones de Presupuesto y Cuenta Pública y de Hacienda, recibió el Paquete Económico que contiene la iniciativa de Ley de Ingresos, Presupuesto de Egresos y Código Fiscal para el Ejercicio Fiscal 2024, elaborado por la Secretaría de Administración y Finanzas del gobierno capitalino.

La diputada Gabriela Salido Magos, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, precisó que esta entrega formal se realizó conforme a la facultad conferida a la persona titular de la Jefatura de Gobierno en el artículo 32 apartado C numeral 1 inciso D de la Constitución Política de la Ciudad de México, al artículo 15 fracción 4 de la Ley Orgánica y artículo 321 del Reglamento del Congreso capitalino.

Destacó que este Paquete Económico contiene una óptica para la distribución del gasto en la capital; y argumentó su preocupación de que, al no realizarse la sesión ordinaria del pleno de este día, no podría notificar al pleno la recepción de este Paquete Económico, por lo que invitó al Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, a coadyuvar para generar las condiciones políticas para que el Congreso pueda continuar sus labores y el cumplimiento de sus responsabilidades.

Resaltó que la recepción de este Paquete Económico es un acto relevante para la Ciudad de México, ya que materializa los derechos fundamentales de la población, e implica un progreso y evaluación de la inversión de recursos públicos en cada materia.

"Este acto resulta de suma importancia para la ciudad y los capitalinos. Los derechos están en los hechos. La inversión pública y el desarrollo social van de la mano y el Congreso tiene la responsabilidad de actuar con miras al futuro de todas y todos los habitantes de esta ciudad", afirmó la legisladora Salido Magos.

Al hacer la entrega de la propuesta de Paquete Económico, Luz Elena González Escobar, titular de la Secretaría de Administración y Finanzas de la Ciudad de México, informó que éste contiene cuatro documentos fundamentales para el pleno desarrollo de la ciudad y para todas las unidades ejecutoras de gastos, así como todas las entidades





## COORDINACION DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

que dependen directamente del gobierno local, organismos autónomos y órganos de gobierno.

Comunicó que el primer documento contiene el desempeño económico, donde se detalla la evaluación de la situación económica y las perspectivas de crecimiento y comportamiento económico en la capital; el segundo se refiere a la propuesta de iniciativa de Ley de Ingresos para el Ejercicio Fiscal 2024, apoyada en los criterios de política económica.

El tercer documento contiene la propuesta de Código Fiscal, que contiene todos los principios que rigen el hacer fiscal de la ciudad; el cuarto es el proyecto de propuesta de Ley de Egresos de la ciudad, que armoniza los tres documentos anteriores. Detalló que su objetivo es garantizar los derechos fundamentales de toda la población capitalina con especial atención en la población más vulnerable.

En el acto estuvieron presentes el secretario de Gobierno local, Ricardo Ruiz Suárez; las personas que presiden las comisiones de Presupuesto y Cuenta Pública y de Hacienda, diputada Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA) y diputado Carlos Hernández Mirón (MORENA); así como las congresistas Martha Soledad Avila Ventura y María Guadalupe Morales Rubio (MORENA).

